

S. B. DAWSON.

Le Nouvelles autorisées à annuler M. John Bayon comme candidat pour la place de représentant à l'élection de juillet prochain.

L'ÉCHEC.

LA NOUVELLE-ORLEANS. 4 mai.
Les journaux de New-York signalent le 19 mars, qu'il a été arrêté deux navires, l'un du Havre, le second, il fut arrêté le 15 mars; et l'autre d'Anvers, il rapporte les journaux de Londres, du 20, par lesquels on a des détails de Paris du 18. Voici le résumé succinct des nouvelles révélées par ces deux voies.

Malgré la bonne intelligence qui règne entre la France et l'Angleterre, lord Palmerston, ministre des affaires étrangères de S. M. Britannique, a jugé à propos d'opposer, dans la chambre des lords, "son grand mécontentement de l'occupation d'Anvers" par les Français. Ensuite, il a été décidé à l'assemblée anglaise, Paris pour empêcher de faire des révoltes contre la conduite des ministres français, de demander que le drapé auquel avait été la drapeau d'Anvers lorsque les républiques soient rappelées immédiatement. Cette reconnaissance est néanmoins permise par des lois d'égale, et il n'est pas probable, (dit un journal anglais), qu'il en résulte aucune malveillance sérieuse. Le dimanche suivant, il a quelque chose qui nous paraît davantage, c'est l'adoption préjudiciable des autres plénières à l'égard de la France.

D'un autre côté, d'autre feuilles assurent que cette prétendue reconnaissance n'importe que dans la volonté des deux, et que l'expulsion d'Anvers a été entreprisée d'après le conseil du ministre Talleyrand, qui avait fait du gouvernement anglais, toujours en ce qui concerne l'ordre dans la chambre anglaise.

Un renfort de troupes pour Pedro est parti de Palma de Majorque, et a rejoint le Sud.

Le château de Barbu est à Bilbao, en Espagne, dans les premiers jours de mars, il y avait 3000 soldats. A Londres, le 12 mars, 441 personnes en étaient assurées, depuis le commencement de la révolution, — La totalité des morts jusqu'à la même date, a été de 221.

Des lettres de Valencia en Espagne disent qu'il s'avance continuellement des troupes sur la frontière du Portugal ; il y a malaisance sur cette frontière 23,000 hommes, contre 18,000 qui sont dans le Guipuscoa, 15,000 en Catalogne, et 15,000 à Berga et Valdolid. On ajoute que le gouvernement espagnol, appose plus grand soin dans le moins des gosses qu'il devrait vers le Portugal, car il craint beaucoup leur révolution pour passer à Don Pedro.

L'état politique de l'Europe, dans lequel on vit, par ce qu'il précise, est loin d'être tranquille, où de promettre de la tranquillité pour l'avenir.

A la date du 10 mars, le bill de révolte, n'avait pas été encore adopté définitivement par la chambre des communes ; mais on espérait qu'il le serait le lendemain.

Le 17, il fut arrêté à Londres un écuyer extrémiste, venu directement de St. Petersbourg, et qui disait porter de dégâts de la plus haute importance.

Le 19, le bill d'ordre, en parlant de M. Pérignon, et l'arrête de lord Aberdeen, se s'exprimaient sur le compte de Louis Philippe, sont attribués aux instructions de M. Sieyès de Rehouy. C'est dans la séance du 16, que le ministère anglais et les deux hommes influents dont nous parlons de parler, se sont déclarés contre la conduite du gouvernement français. Lord Wellington a éprouvé de prouver que le discours prononcé par M. Pérignon la séance de la chambre des députés du 7 mars était conçu dans un dépit farceur, en ce qui concerne les affaires étrangères ; et que ce discours tendait à exciter les révoltes.

Il y a des troubles sérieux à Grenoble, à la suite d'un bal mis en, au centre, et dans lequel les ministres ont été insultés.

Le consul français à Rotterdam a failli être assassiné.

Une expédition est partie de Lisbonne, et s'est dirigée, à ce qu'on croit, sur Madère.

On parle de l'évasion prévue d'Anvers.

Le 20 mars, il a été fait une nouvelle tentative pour intercepter l'armada de Toulon.

Des nouvelles de Hongrie annoncent que ce pays paraît disposé à se séparer de l'Autriche et à proclamer son indépendance.

Le duc de Reichstadt, qui était malade, est parvenu à se remettre.

On trouve à l'ordre extérieur de plus longs détails.

L'ESTERRE.

PARIS. 19 mars.

Les nouvelles étrangères regarderont sur la voie ordinaire sans toucher ni étonner ni satisfaire, relativement aux questions d'un grand intérêt qui égagent maintenant le continent. Sur celle de l'Italie, par exemple, qui cause la plus d'attention, nous n'appréhendons rien de nouveau ; mais nous trouvons, dans les journaux de Bruxelles et de Lisbonne, quelque lugubre et sombre questionnairie de la Belgique et du Portugal. Si ces dernières informations ne suffisent pas pour nous faire retrouver un résultat définitif, elles servent de moins à nous instruire des opinions et des déclarations de ceux qui ont le plus d'intérêt. Les avis de Bruxelles sont jusqu'au 17, et ceux de Lisbonne sont du 2. Les propres nous apprennent que, quoique dans les cercles les plus élevés, on soit favorable à l'empereur d'Autriche, il est difficile de faire une estimation exacte de ce qu'il peut être de l'opinion publique sur cette question, et que l'empereur d'Autriche, sans qu'il soit fait aucune modification, sur 24 avances, ou que le Belge soit obligé de faire aucun sacrifice majeur. Admettons le gouvernement portugais sans telles prépositions, pour mesurer le poids de nos discussions telles qu'il puisse paraître à tout événement.

Les lettres de St. Michel sont datées du 3 de ce mois. Depuis ce temps dans l'île dominante des îles Baléares, qui ont accueilli avec les marques de la plus vive hostilité avec de grandes réjouissances. On parle d'une révolte partout vers le 6 de ce courant pour Toulon. Et elle reviendra ensuite à St. Michel, qui doit dire le rends-vous général ; et l'attaque contre le Portugal sera liée immédiatement après l'arrivée de la saison des débarquements.

Le 20 mars, il est arrivé une malade de Lisbonne avec des lettres de 8 de ce courant. Une expédition, se composant d'un brick de guerre, d'une corvette, et de deux autres bateaux, et portant 1,200 hommes de troupes, est partie de Barcelone, et va diriger, à ce qu'on croit, sur Madère.

Les préparatifs assez considérables, dont on parle, sont évidemment des préparatifs, pour empêcher l'expédition d'Autriche d'être vaincue. L'empereur d'Autriche n'est point vaincu. Il manda devant aux tribunaux terribles et rigoureux de l'ex-dynastie française.

Péron est très bien aimé, mais, dans le battant, sans forte jérémie générale.

Il est arrivé une malade de Lisbonne avec des lettres de 8 de ce courant. Une expédition, se composant d'un brick de guerre, d'une corvette, et de deux autres bateaux, et portant 1,200 hommes de troupes, est partie de Barcelone, et va diriger, à ce qu'on croit, sur Madère.

Il est impossible de dire plus long, que son nom, quel que soit le nom des deux bateaux, et de leur destination.

Le 21 mars, il a été placardé dans toutes les rues de Lisbonne une affiche de Péron.

FRANCE.

PARIS. 18 mars.

Hier, il y a eu une conférence de deux heures entre

vous garder les arrêts quinze jours dans notre chapitre.

Votre majesté punira le bravo, — Je châtie l'imprudence, et j'encourage une réparation à l'empereur de Russie, dont nous avons eu la bourse de blesser le représentant. Je fais mon mieux de lui pénaliser. Rendez-moi vos armes.

Le jeune duc se rendit aux arrêts. Jusqu'à ce jour, on n'a pas apporté de s'y rendre, mais il s'y est fait, se présente, et le duc de Montebello. L'expédition d'Anvers et la mission du général Orléans ont été, dit-on, le sujet de cette conférence.

M. Lubitsch n'est pas encore de retour de la Haye, où il est le président du conseil ; le comte Sébastien a été nommé au poste. Pomme de Bergeron ne lui a pas permis de s'y rendre, mais il s'y est fait, se présente, et le duc de Montebello. L'expédition d'Anvers et la mission du général Orléans ont été, dit-on, le sujet de cette conférence.

M. Lubitsch n'est pas encore de retour de la Haye, où il est le président du conseil ; le comte Sébastien a été nommé au poste. Pomme de Bergeron ne lui a pas permis de s'y rendre, mais il s'y est fait, se présente, et le duc de Montebello. L'expédition d'Anvers et la mission du général Orléans ont été, dit-on, le sujet de cette conférence.

Le duc de la Prusse est manifestement si peu stable, que le moins de temps suffit pour affaiblir la confiance dans le gouvernement, et renverser tout ce qui s'édifie depuis des années. L'esprit d'agitation se manifeste à chaque instant en différents endroits. Quiconque le connaît soit vrai, il y a eu dimanche à Grenoble un bilan tragique, dans lequel les ministres actuels de l'Empereur Philippe ont été représentés de la manière la plus dégradante. Les autorités de la ville ont été accusées de malice fin à cette insatiable exhibition, mais la populace leur résiste. La garde nationale a été appellée, mais elle ne s'est pas rendue en nombre suffisant.

Le Moniteur de ce matin, dit qu'une députation officielle de Lyon, reçue hier à deux heures, annonce que la garde nationale s'est ralliée et que l'ordre a été restauré à Grenoble. Lyon jouit toujours de la plus grande tranquillité.

Hier, dans la discussion du budget de la guerre, et à l'ordre du jour, 725,000 francs demandés pour la guerre contre l'Angleterre, E. Casimir Perier a dit à la chambre des députés, "qu'il était impossible de diminuer pour le moment cette somme, parce que les factures s'organisaient de toutes sortes et résistaient à tout ordre du gouvernement." Tel est le tableau de l'ordre actuel de la France, d'après le premier ministre lui-même.

La facture cartable travaille avec activité à arranger la composition qui doit éclairer le 12 avril ; mais seules sont connues du gouvernement.

M. Berthier, accusé d'avoir tenté à la vie de l'ordre, juge que son cabriolet a effleuré l'épaule du ministre qui se promenait à pied, et a été conduit devant la chambre des mises en accusation, qui a déclaré qu'il n'y avait pas accusation, les charges n'étant pas suffisamment prouvées. Cependant, le procureur du roi a requis le récompensement de M. Berthier, contre qui il se propose de faire valoir de nombreux faits.

M. Sébastien dit-on, a repris la direction des affaires de son département, pour arranger celle de la conférence expédition d'Anvers.

Voici comment on raconte l'affaire de Grenoble.

"Le peuple donne un charivari au préôté ; les troupes furent lâchées sur le peuple, dont 20 individus furent tués à coups de bayonnettes, sans qu'ils eussent été préalablement les trois sommations voulues, pour les empêcher de se révolter."

"Le 13, une partie des habitants prirent les armes et firent les troupes à se révolter dans leurs casernes. Du 14 à 16, la garde nationale s'est chargée du service de la ville, qu'elle continue."

Barque Alston, Cole, Boston, Stegman & Avery, 12 miles. Brick Guy King, Lenthall, Boston, L H Gale, Brick Oscar, Gibrander, Gottenburg, Hayman & co., Hobart, Carson, Muñiz, A D Gire, F Wensel, Polycr Venn, James, Havane, W Tufts & co., Batavia Express, Saltford, New London, capitaine, 20 avr.

ARRIVÉES.

Bateau de remorqueur Royal, Howson, de la Bulle, am 12 dans port la marine Natchez et New York de N Y York ; parti de la baie mercredi à midi, en dehors de l'ordre.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Hunter, Bonny, de la Havane — chapeau, Bateau à vapeur Phoenix, Simonds, de St Louis, achat de produits, &c.

Bateau à vapeur Memphis, de Memphis, avec de gros produits, &c.

Bateau à vapeur Huron, Harris, de St Louis.

Bateau à vapeur Reindeer, Miller, de Little Rock, Ark., avec cuivre, &c.

Bateau à vapeur Deer, Miller, de Arkansas, avec cuivre, porc, &c.

Arrivées.

Bateau de remorqueur Royal, Howson, de la Bulle, am 12 dans port la marine Natchez et New York de N Y York ; parti de la baie mercredi à midi, en dehors de l'ordre.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Hunter, Bonny, de la Havane — chapeau,

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.

Brick Ariet, Smith, de N Y York, 12 miles.</